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«Jamais	pensé	que	l'on	descendrait	aussi	bas»
	(0	note)	 	23/09/2010	05:00	 	Avant-match	 	Lu	2.386	fois	 	Par	bluefever67	 	0	comm.

Genghini,	ancien	Forgeron.	©	denisub90

Le	FC	Gueugnon,	ou	Vairelles	pour	les	intimes,	a	laissé	passer	l'orage.	Après	cinq	défaites	de	rang,	il	se
relève	doucement,	tout	en	gardant	à	l'esprit	qu'il	jouera	le	maintien.	Avant	de	ferrailler	avec	le	Racing,
état	des	lieux	avec	le	forgeron	Flo

(racingstub.com)	Tout	d'abord,	peux-tu	nous	présenter	le	FC	Vairelles	?	Quel	est	rôle	de	ses	membres	au	sein	du	sportif	et
de	l'extra	sportif	?
Flo71	:	Tout	d'abord	je	tiens	à	dire	que	ce	n'est	pas	le	FC	Vairelles,	mais	toujours	le	FC	Gueugnon	!	Tony	Vairelles 	a	investi	une	grosse
partie	de	son	argent	personnel	pour	pouvoir	faire	du	FCG	ce	qu'il	était	avant,	il	y	a	encore	quelques	années.	Lui	est	le	principal	actionnaire
et	joueur	du	FCG,	son	père	Guy	est	président	bénévole	de	notre	club,	son	frère	Giovan	est	attaquant	et	son	autre	frère	Diego,	lui	s'occupe
du	site	internet	et	évolue	avec	l'équipe	B.

Le	FC	Gueugnon	a	commencé	son	championnat	par	cinq	défaites	consécutives.	Comment	expliques-tu	cette	grosse	sortie
de	route	?
Nous	avons	de	jeunes	joueurs	qui	sortent	directement	des	U19	ou	de	l'équipe	B	qui	était	en	DH	la	saison	dernière,	ils	ne	peuvent	pas	être
compétitifs	tout	de	suite.	Mais	maintenant,	un	groupe	est	en	train	de	naître,	j'espère	que	par	la	suite	les	résultats	suivront.

La	première	victoire	enregistrée	face	à	Rodez	(2-0),	un	concurrent	direct	qui	plus	est,	a	permis	de	pousser	un	gros	ouf	de
soulagement,	non	?
Oui,	un	gros	ouf	de	soulagement,	c'est	le	cas	de	le	dire	!	Et	de	plus,	nous	n'avons	pas	pris	de	buts,	ce	qui	était	le	cas	lors	des	cinq
premières	journées.

Depuis,	le	FCG	est	invaincu	depuis	trois	matches	et	a	stabilisé	sa	défense.	La	confiance	est-elle	revenue	?
Oui	et	non,	car	la	défense	tient	bien	le	choc	avec	l'arrivée	de	nos	2	défenseurs	centraux	Berthomier	et	Chanot,	mais	l'attaque	reste
désespérément	muette.	Il	nous	faut	vite	un	attaquant	pour	combler	cette	carence	!

Au	niveau	offensif	par	contre,	les	Forgerons	n'ont	marqué	que	trois	buts	en	huit	parties.	Ça	commence	à	être	inquiétant,
non	?
Comme	je	viens	de	le	dire,	il	nous	faut	un	attaquant	et	vite	!	Le	petit	Insou	n'est	pas	mauvais,	mais	il	lui	faudrait	un	cadre	pour
l'accompagner.	Les	trois	premiers	et	uniques	buts	ont,	par	ailleurs,	été	marqués	par	des	milieux.

Quel	est	ton	regard	sur	la	chute	de	ton	club,	lui	qui	naviguait	tranquillement	en	Ligue	2,	et	qui	se	retrouve	plus	proche	du
CFA	à	présent	?
Comme	tous	amoureux	du	FCG,	ça	me	rend	triste	de	voir	cela	!	Je	n'aurais	jamais	pensé	qu'on	descendrait	aussi	bas	dix	ans	après	avoir

gagné	la	coupe	de	la	Ligue	et	joué	la	coupe	d'Europe.

Avant	de	recevoir	Strasbourg,	le	FCG	n'a	toujours	vaincu	sur	ses	terres.	Est-ce	inquiétant	avant	de	recevoir	les	Alsaciens	?
Pour	moi	oui	!	Gagner	ses	matches	à	domicile	est	primordial.	En	sachant	que	l'on	joue	le	maintien,	il	est	important	d'enchaîner,	mais	face
à	Strasbourg,	je	pense	que	cela	sera	difficile.

Une	tactique	et	une	stratégie	spéciales	seront	visibles	vendredi	à	Jean-Laville	?
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Une	tactique	et	une	stratégie	spéciales	seront	visibles	vendredi	à	Jean-Laville	?
Non,	nous	jouerons	avec	le	même	état	d'esprit	!	Quant	au	Racing,	il	a	eu	quelques	lacunes	lors	des	premiers	matches,	à	nous	d'en	profiter
et	de	vous	surprendre	!

Le	Strasbourgeois	Benjamin	Genghini 	a	évolué	durant	une	saison	et	demie	à	Gueugnon.	Quels	souvenirs	gardes-tu	de	lui
?
Un	très	bon	joueur	capable	de	faire	la	différence	sur	son	côté	droit	et	d'adresser	de	très	bons	ballons.	C'est	aussi	un	très	bon	gars	en
dehors	du	terrain,	je	ne	lui	souhaite	que	de	réussir	chez	vous	!

Strasbourg,	tu	les	sens	comment	cette	année	?
Je	les	sens	bien	pour	remonter,	comme	je	l'ai	dit,	votre	début	de	saison	a	été	un	peu	dur	mais	je	ne	me	fais	pas	de	soucis	pour	vous	!	De
plus,	un	club	et	une	ville	comme	Strasbourg	n'a	rien	à	faire	en	National	!

Un	pronostic	pour	la	confrontation	de	vendredi	et	une	petite	présentation	du	site	que	tu	fréquentes	!
2-0	pour	Strasbourg	!
Notre	site,	plutôt	notre	forum,	est	basé	sur	le	site	de	notre	club,	le	FC	Gueugnon.	Mais	l'on	peut	se	divertir	en	parlant	de	plein	d'autres
choses	que	de	foot,	ce	site	est	ouvert	à	tous	et	j'en	invite	bon	nombre	à	nous	rejoindre	!

Merci	à	Flo71	pour	ses	réponses	!	Retrouvez	le	sur	le	forum	des	Ultras	Gueugnon 	!
bluefever67
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